

COMMUNIQUÉ DE PRESSE REGIONAL – MARSEILLE – 3 JANVIER 2022

Aurélie Philippe, nouvelle déléguée régionale du CNRS en Provence et Corse

Aurélie Philippe est nommée déléguée régionale du CNRS pour la circonscription Provence et Corse à compter du 1^{er} janvier 2022. Elle succède à Ghislaine Gibello, partie exercer d'autres fonctions dans une autre structure après un interim de quatre mois assuré par Nathalie Pasqualini, adjointe à la déléguée régionale. Aurélie Philippe était précédemment déléguée régionale du CNRS pour la circonscription Côte d'Azur.

Titulaire d'un DEA en droit des contentieux public et privé, Aurélie Philippe débute sa carrière en 2003 en tant que juriste, adjointe au responsable du bureau de la réglementation à la direction des ressources humaines de l'Inserm. En 2010, elle rejoint la délégation régionale PACA et Corse de l'Inserm, située à Marseille, pour assurer les fonctions d'adjointe au délégué régional. Elle partira à Sophia-Antipolis en octobre 2019 pour prendre la tête de la délégation régionale du CNRS pour la circonscription Côte d'Azur.

Ancienne auditrice de l'IHES – promotion Elinor Ostrom, Aurélie Philippe est membre de la commission administrative paritaire des techniciens de la recherche de l'Inserm depuis 2015. Elle est également membre de la commission de gestion et administration de la recherche de l'IRD ainsi qu'évaluatrice au sein de la commission d'évaluation des ingénieurs – Appui à la recherche – de l'INRAe.



© DR – droits réservés

Contact

Communication CNRS Provence et Corse | Karine Baligand | T 06.82.99.41.25 | karine.baligand@cnrs.fr